

掲載の内容は、特記以外10月15日現在の情報を基に作成しております。

The Isoshima NEWS

人口統計 2023年10月1日現在。増減は2023年8月1日と比較。

【発行元】磯島校区コミュニティ協議会 広報部会

	人 口	世 帯 数	0~14歳	15~64歳	65歳以上
枚方市全体	394,890 (165増)	185,895 (487増)	46,907 (241減)	233,916 (429増)	114,067 (23減)
磯島校区	7,553 (24減)	3,866 (14減)	956 (7減)	4,810 (13減)	1,787 (4減)

笑顔が戻ってきた体育祭!!



第43回 磯島校区体育祭開催 10月9日(月)@磯島小学校グラウンド



写真⑤「玉入れ」

写真④「いそしまギネス(靴飛ばし)」

運営に努めました。

待ちに待った体育祭。四年ぶりに地域の方々が一堂に競い合いました。

前日からの天候不良で、予定より一時間遅れて十時からの開始となりましたが、全てのプログラムを完遂できました。「交流・ふれあい」に重点を置き、昼食をまたがず終了するプログラムとし、気軽に参加しやすい

主な掲載記事

- ミニキエーロで生ごみ消えーろ！ 3面
- 老若男女でバス旅行！ 3面
- ご馳走さま、美味しかった 4面



早朝、体育振興委員が水溜まりをスポンジで吸い、開催に漕ぎつけた



開催前に全競技を実施する予定の旨を各自治会長に説明する下村体育部会長



各地区の児童代表が選手宣誓



ひこぼしくんもラジオ体操！



ポケチャリ競走

第43回 磯島校区 体育祭

団体表彰種目	1位	2位
地区対抗くつ飛ばし	御殿山西自治会	
玉送り競争	西禁野町内会	磯島茶屋町町会
ポケチャリ競走	渚西二地区自治会	御殿山西自治会
	天之川町内会	西禁野町内会



徒競走



賞品を手渡し



新競技の仮装競走「コスってなんぼ」



地区対抗くつ飛ばし



幼児競走はパパ・ママも撮影に必至



小学校の先生方も参加



玉送り競争



今回も安定の司会、福島さんと山田さん



パン食い競走

最後になりますが、開催にあたりご協力いただきました自治会長をはじめ、子ども会会長、小学校の先生方、各役員のみなさま、ご協力ありがとうございました。

今回も、天候に悩まされる朝でした。また、コロナ禍明けの久々の体育祭でしたので、準備もなかなかうまくいかず、詰めきらないままスタートさせてしまった感じで不安もありましたが、競技が進むなかで参加者の皆さんの笑顔を見ることができ、体育振興委員のみんなもやりがいを感じたと思います。

さらに天気見合いで競技省略を判断しましたが、子ども達が「いそしまギネスやってください」と本部までお願いに来たときには、体育祭を本当に楽しみにしているんだと、改めて感じさせてくれました。間違った判断したなと反省です。

これからも地域の皆様の交流の場として、体育祭がもっと参加しやすく、気軽に楽しんでいただけるように、更なる取り組みを進めてまいりますので、ご協力よろしくお願いたします。



久々の体育祭
体育部会長
下村 高弘



ミニキエーロで生ごみ消えーろ!

磯島自治会交流親睦会



完成してみんなで「ハイ!キエーロ!」



使用方法を説明する下村会長

口を取り入れて
いる下村会長と
藤井組長から、
使用方法をご教
示いただき、ワ
クワクワしてきた
ところで製作開
始!日曜大工に
慣れている人も、
慣れていない人
も、「これは兄
ちゃんにやって
もらい!」「こ
こはおっちゃん
助けて〜!」と
協力し合いなが
ら完成したマイ
「ミニ・キエー

協力し合いながら作成

昨年につき、今年度も実施した
磯島自治会交流親睦会。第一弾の
ジャガイモ掘り(五月二十一日)
に続き、第二弾「ミニ・キエーロ」
製作会を七月二十三日(日)に実
施しました。

「ミニ・キエーロ」とは、土の
中に生ごみを埋め、微生物に生ご
みを分解してもらおう家庭用生ごみ
処理容器です。

最初に、日々の暮らしでキエー

ロ」にみんな大満足。最後は「ハ
イ!キエーロ!」と記念撮影。

地域の絆も深まり、環境保全も
考えた製作会でした。「ミニ・

キエーロ」にご興味のある方
はインターネットで「キエー
ロ」とは「ぜひ検索してくだ
さい。」
(倉田)

*「キエーロ」は神奈川県葉
山町在住の松本信夫氏が発
案したものです。

キエーロとは

九月二十四日(日) 御殿山西自
治会の日帰りバス旅行が開催され
ました。

四年ぶりの開催となった今回は、
子ども十二名を含む老若男女六十
名が参加。井手町のみどり農園と
奈良公園に向かいました。

みどりの農園では、ブドウ狩りと
バーベキュー、芋ほりを行いました
た。ブドウ園では、紫色のピオー
ネと黄色のロザリオピアンコがた



老若男女でバス旅行!

ブドウ狩り・バーベキュー・奈良観光 御殿山西自治会

くさん出来ており、
手を添えて丁寧に一
房ずつ収穫。昼食は
牛肉バーベキューと
シイタケの炊き込み
ご飯をいただいて、
ご満悦の表情でした。
食後は子どもたち
が川で金魚堀みを楽
しました。

午後からは全員で
芋ほり。大きな芋が
たくさん埋まってい
てなかなか掘れず、
みんなで協力し合い、
収穫を楽しみました。
芋ほり終了後は、
奈良公園に移動。移

動のバスの中では近所さんとの
おしゃべりを楽しみ、奈良公園到
着後は、二時間弱の自由時間。東
大寺や興福寺へ観光に行かれた方、
ベンチに座って引き続きおしゃべ
りを楽しまれた方など、それぞれ
の楽しみ方で過ごしました。

筆者も初めてバス旅行に参加。
地域のつながりがより深まり、い
ざという時などに役に立てばいい
な、と思いました。
(古川)

「馳走さま、美味しかった」 「キッチンいそしま」開催

福祉部会

九月二十日(水) 渚西集会所で、福祉部会主催「キッチンいそしま」が開催されました。これは、コロナ前に「いきいきサロン」で参加者と一緒にカレー作りを行っていたものをリニューアルし、福祉委員が食事を提供し、地域交流を図るというもので、五月から開催されています。今回のメニューは、ちらし寿司・すまし汁・冬瓜の肉味噌あんかけ・

ゴーヤの酢の物です。お米・オクラ・冬瓜・ゴーヤは、地域の畑で採れたものを提供して頂きました。前日に下ごしらえをし、当日は九時から調理を開始。衛生対策も徹底し、温かい状態で提供されました。十二時から先着二十食のため、早い方は三十分前から並んで待つ人気ぶり。近隣の方々との食事や食後のティータイムを楽しみました。福祉委員さんからは「おかわりも遠慮なくね」とやさしく声をかけられていました。彩りもよく食欲をそらせるメニューに皆さん満腹になり「ご馳走さま、美味しかった」と応える参加者の皆さん。薄れかけていた優しい地域交流・人の繋がりを体験しました。福祉委員の皆さま、温かい食事と場所の提供、ありがとうございました。(福島・橋野)



校区福祉委員会の行事予定

- ◆歩こう会 ※事前登録要
 - ・11月19日(日) 詳細は回覧等を確認してください
- ◆カプラで遊ぼう(魔法の積み木遊び) ※小学生対象
 - ・12月22日(金) 13時30分～ @磯島小学校体育館
- ◆カンガルークラブ(子育てサロン) ※参加費100円/組
 - ・2月頃(詳細未定・事前に掲示板掲出予定)
- ◆キッチンいそしま ※参加費200円/名(先着20名)
 - ・2月16日(金) 12時～ @西禁野会館
 - ・2月21日(水) 12時～ @渚西集会所
- ◆ぶらっと
 - 毎月第2水曜日 13時30分～ @渚西集会所
 - 第2金曜日 13時30分～ @西禁野会館
- ◆カーリンコン・スカットボール
 - 毎月第4水曜日 13時30分～ @渚西集会所

※ 諸事情により予定が変更になる場合があります。
 ※ この他にも、回覧や掲示板等で行事をお知らせさせていただきます。
 詳しくは、福祉委員にご確認ください。

編集後記

今年の夏は例年にな
い猛暑で、私も五十数
年の人生で初めて熱中
症になりました。毎朝、
水シャワーを浴びてク
ルダウンしてから仕事
に出掛ける日々で本当に体力
を削られました。
そう言えば、日傘も今年か
ら本格的に使い始めました。
家族旅行も灼熱の夏を避けて
秋以降に行こうと考えていま
す。
嬉しかったのは、様々なイ
ベントが復活していること
でしょうか。夏祭り、花火大会、
体育祭など地域のイベントも
復活・拡大し、楽しい思い出
もたくさん出来ました。冬も
色々なイベントを楽しみたい
と思います！
(稲垣)